

# Der Wendelinustreff im Februar



Am 4.2.2019 versammelten sich in der 3. Stunde alle Klassen der Schule in der Turnhalle, weil der Wendelinustreff stattfand. Als erstes haben wir unser Schullied gesungen. Als zweiten Punkt des Wendelinustreffs haben sich die Streitschlichter vorgestellt und gesagt, was sie eigentlich tun - Streits der Kinder zu klären. Sie sind daran zu erkennen, dass sie gelbe Westen tragen. Danach, als dritten Punkt, haben uns die Chorkinder ein Lied vorgesungen. Das Lied hieß: „Nicht alle Engel haben Flügel“. Es wurde mit zwei Mikrofonen gesungen. Als vierten Punkt hat Herr Reinhardt Sportabzeichen verteilt. Danach hat er noch die Urkunden und Medaillen ausgegeben. Anschließend haben uns Paul, Oskar, Anna und Marie den Becher-Rap gezeigt. Diesen könnt ihr euch auf der Homepage (unter Aktuelles) auch als Video ansehen. Beim sechsten Punkt haben die Dritt- und



Viertklässler die Heureka-Preise von Frau Härthe bekommen. Heureka war ein Wettbewerb zum Thema „Natur und Umwelt“, für den man sich freiwillig anmelden konnte. In der vierten Klasse hat Felix aus der 4a den dritten Platz belegt. Der zweite Preis ging an Alissa aus der 4b und den 1. Preis hat Mirco aus der 4b erhalten. In der dritten Klasse hat Linus B. aus der 3a den 3. Platz belegt. Der zweite Platz ging an Richard aus der 3a und den 1. Preis hat Ina aus der 3b bekommen. Als siebten Punkt des Wendelinustreffs hat Conni aus der 4a das Titellied von Harry Potter auf dem Klavier gespielt. Als Vorletztes hat Nadi aus der 2a tolle Zaubertricks vorgeführt. Zum Schluss hat Paul aus der 4b etwas auf dem Schlagzeug gespielt. Der Wendelinustreff war sehr cool!

Linus, 3a und Julius, 3b